
DIARIO MERCANTIL

DE CADIZ,

DEL DOMINGO 12 DE MAYO DE 1811.

SANTO DOMINGO DE LA CALZADA.

El jubileo está en la iglesia de los Descalzos.

Afecciones astronómicas. Sale el sol à las 5^{h.} 4['] y se pone à las 6 h. 56['] Es el 20 de la luna. Sale à las 10 h. 10['] principió este dia en escorpion. Sale à las 11 h. 3['] noch. y se pone à las 9 h. 20['] madr. del 13.

Mareas en el centro del canal entre puntas y el caño del Trocadero:

Prim. alta à las 4 h. 11['] mad. || Seg. alta à la 4 h. 41['] tarde.
Prim. baxa à las 10 h. 25['] mañ. || Seg. baxa à las 10 h. 56['] noche.

NOTICIAS EXTRANJERAS.

Londres 5 de abril. — Cartas de Francia del 2 hablan de los grandes esfuerzos que se hacen en todos los departamentos para alistar conscriptos. El nuevo rigor con que se executan las leyes de conscripcion, ha motivado varias congeturas. Se atribuye à las desavenencias subsistentes entre Rusia y Francia ; pero tambien es probable que sea necesario suplir el menoscabo de hombres que causa la obstinada y sangrienta guerra en la Península.

8 de abril. — El 27 de marzo verificaron los dinamarqueses su por tanto tiempo diferido ataque contra la Isla de Anholt con 138 soldados que salieron de Aarhus la noche anterior: fueron rechazados y enteramente derrotados por los ingleses con la pérdida de 600 prisioneros, y 100 muertos con el general dinamarques y su ayudant. — La Isla de

Anholt, que está situada en el Categat, tiene unas 30 millas de circunferencia ; y la rodean bancos de arena, que impidieron á los dinamarqueses desembarcar bastante artillería. La defensa es sin embargo mui gloriosa para la guarnicion de marinos que allí habia, diez veces menos en número á los enemigos ; la qual ha cogido mas prisioneros que á lo que ascendia ella en, número. El rei de dinamarca, llamado por los franceses el *filosofo*, con tan poco fundamento como por lo regular se dá este nombre, debia conocer que qualquiera guarnicion que dexara, en caso de tomar la Isla, no podia resistir á la fuertisima esquadra inglesa que se prepara para aquellas aguas. La conquista hubiera, pues sido inútil, y la tentativa, ademas de desgraciada, ha sido disparatada ; gracias al valor ingles. Si no hubiera sido por este hubiera tomado la Isla para perderla luego junto con los gastos de expedicion, y entónces habria aprendido la qualidad de un verdadero filosofo, la de conocerse á sí mismo.

10 de abril. — Cartas de Petersburgo recibidas por la mañana de Anholt refieren que el emperador de Rusia ha tomado la resoluciou de adoptar el sistema neutral ; y que se dexára comerciar á los Rusos con qualquiera potencia de Europa, sin exceptuar la Inglaterra. Se añade que si alguna potencia se opusiere, ó contrariase este sistema de independencia, el emperador estaba determinado á resistirlo con todo su poder. Para dar peso á esta mudanza de la politica de la Rusia, se han enviado grandes fuerzas á las fronteras inmediatas á la Prusia con el pretexto de impedir el contrabando.

Otras cartas dicen que los comerciantes rusos han pedido al gobierno se les permita importar géneros de Inglaterra baxo este principio : que los buques británicos carguen de retorno igual proporcion de producciones rusas.

Se cree que está pronta para darse á la vela la esquadra francesa que está en el Escalda. Para tripular este armamento se congetúra que se hayan despojado de sus manos mas útiles á los corsarios y barcas pescadoras, en que hervia la

costa de Francia. En acecho de esta esquadra hay tres inglesas, la de enfrente de Tegel, la del Almirante Fisher en bahia Hozeley y la del Almirante Reynolds en las dunas.

12 de abril. — Ayer llegó una mala de Helipoland con noticias de aquella Isla hasta el 7. El rei de suecia llegó allí en la fragata Horacio el 2; y se hicieron preparativos para su recibimiento con toda la distincion debida á su clase é ilustre caracter; pero no pudo desembarcar por el mal tiempo. Suponese que en la Isla se detendrá dos meses; y parece que los habitantes sienten esta circunstancia, que probablemente disminuirá su comercio con el continente, ya demasiado limitado. Las cartas de la costa holandesa recibidas en Helipoland están llenas de quejas de la apacidad é insolencia de los aduaneros franceses.

Berlin 19 de marzo. — Se habla mucho de un viage que se dice va á hacer S. M. á Königsbero para pasar revista á sus tropas.

Marzo 26. — S. A. S. el duque de Obemburgo salió ayer para Petersburgo.

Semlin 1.º de marzo. — Hay mucha inquietud en Constantinopla. Existe fermentacion en los Genizaros, y cada dia se teme una expulsion. Los ministros otomanos tienen que recurrir á las severas disposiciones de encarcelar y decapitar á algunos de los alborotadores.

Las última sesion de la asamblea nacional Servia fue tumultuosa. Se discutió con mucho calor la question relativa á la ocupacion de la Servia por los rusos, por los diferentes partidos que dividen la nacion.

Viena 6 de marzo. — No solo poseen los rusos en la actualidad á Belgrado, sino que tambien han puesro guarniciones en todas las plazas fuertes de Servia. A Czemi Jorge se le ha quitado el mando, lo qual causa mucho descontento en el exercito servio, acostumbrado á pelear y vencer baxo sus órdenes.

Londres 27 de abril. — Por las mala de Anholt se han recibido cartas de Petersburgo hasta el 20 del pasado. Con-

tinuamente iban tropas y artillería ácia la frontera de Polonia, y se hablaba con confianza pública y generalmente una guerra contra la Francia.

NOTICIAS DE CADIZ.

AVISO AL PUBLICO. El real consulado de esta plaza, en virtud de especial comision del consejo de regencia para la enagenacion de los frutos y efectos pertenecientes al gobierno, ha determinado sacar á pública subhasta, las que á continuacion se refieren.

537 Galapagos de cobre de nueva españa con peso de 922 quintales 26 libras.

300 Caxones con azogues, que tienen 2.044 arrobas 8 libras castellanas, en bruto poco mas ó menos.

En consecuencia los individuos que quieran hacer postura, acudirán á las casas del mencionado Tribunal el dia 10 del corriente á las 12 de su mañana; en inteligencia de que ninguna ha de ser recibida dentro del término preciso de tres dias de verificados los remates, y entregado su importe en el siguiente del recibo; que dichos remates se han de hacer parcial, ó totalmnte en el mayor postor, ó postores; y que si entretanto gustaren pasar á reconocer los expresados efectos, podrán dirigirse para ello á D. Nicolás de Nervoso y Saravia, oficial primero de la contaduría del mismo consulado, Cádiz 8 de Mayo de 1811. - - de orden del real consulado, José Antonio de Hontañon.

AVISO. En la plazuela de los pozos de la nieve, en la nueva casa inglesa de tertulia, se da principio á los bailes hoy 12 del corriente mes á las siete de la noche; advirtiendose que no podrá entrar persona alguna con botas ni de lévita, no siendo militar. Tambien se advierte, que las señoras que acompañen sean de esta clase y no de otra. Los boletines de entrada (su precio 40 rs. por persona) se repartirán en la misma casa desde las nueve de la mañana. Cádiz 10 de mayo de 1811.